

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Gemeinderatswahlen in Sarnen

Rund um die bevorstehenden Gemeinderatswahlen werden Mitglieder des Gemeinderates in Bezug auf Gemeindegeschäfte persönlich angeschuldigt. Der Gemeinderat stellt fest, dass er die öffentlichen Aufgaben in den verfassungsmässigen und gesetzlichen Schranken als Behörde zu erfüllen hat und diese Pflicht auch im Sinne der breiten Öffentlichkeit erfüllt und dabei jeden Bürger/jede Bürgerin gleich behandeln muss.

Unter anderem versuchen anonyme Bürgerinnen und Bürger der Korporation Schwendi Gemeinderat Gerhard Halter mit einem Rechtsstreit zwischen der Einwohnergemeinde und der Korporation betreffend einem Quellenrecht blosszustellen. Fakt ist, dass der Gemeinderat den Streitfall mit der Korporation Schwendi von den ehemaligen Bezirksgemeinden übernommen hat und seinen Anspruch gemäss Wasserbaugesetz geltend macht. Dabei vertritt Gemeinderat Gerhard Halter die Interessen der Öffentlichkeit und des Einwohnergemeinderates, was seine Aufgabe als Ratsmitglied ist. Der Gemeinderat als Kollegialbehörde hat entschieden, die Entschädigung gegenüber der Korporation aufgrund des Wasserbaugesetzes einzustellen. Der Gemeinderat stellt sich entschieden gegen anonyme, zudem noch unsachliche Schreiben und bittet die Stimmberechtigten um Kenntnisnahme.

Sarnen, 08. April 2008

Im Auftrag des Einwohnergemeinderates
Gemeindekanzlei Sarnen
Max Rötheli, Gemeindeschreiber/Verwaltungsleiter
Tel. 041 / 666 35 81
E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch